



# 大木中通信

令和8年1月15日  
1月号 その1 (16)  
鈴鹿市立大木中学校



## ○令和8年の始まり 3学期始業式を行いました

令和8年(2026年)がスタートして、半月が過ぎようとしています。時間が過ぎるのは早いもので、令和7年の年末から令和8年の年始にかけて、ゆっくりと過ごしていたのが懐かしく感じます。今年もよろしくお願いします。今年の干支は、「馬」ということで、スピード感ある生活で、何事も駆け上がるようになたいものです。

1月8日(木)の1限目に、体育館にて「3学期始業式」を行いました。

年末の終業式は、インフルエンザ拡大防止対策として、各教室でのリモートでしたので、全校生徒が集うのは、10月末の「文化祭」以来となります。

鈴鹿市の中学校体育館にも、空調設備(エアコン)が設置され、今回の始業式が、全生徒への「お披露目」となりました。例年ですと寒さに震えながら、ウインドブレーカーを着込み、防寒対策をしましたが、今回からは、「心配御無用」です。

電気代を考えながら、効果的な活用を行っていきたいです。

さて、始業式では、①表彰伝達、②校長講話、③生徒会研修会報告、④交通から、⑤生活指導から、と盛沢山でした。

### 【校長講話の一部】

しっかりと人の話を聞くときは、身体全体を使って聞く必要があります。「聞く→聴く」ことにより、勉強や人とのコミュニケーションが伸びます。しっかりと「聴く」ためには、「聴」漢字を分解して「耳+目+心」が必要です。

### 【始業式の様子】



## ○避難訓練を実施しました。

始業式の2限目に地震を想定した「避難訓練」を実施しました。

「備えあれば憂いなし(有備無患)」です。いつ起きるかわからない災害に対して、「防災・減災意識」が常にるようにしていきたいです。

避難訓練は、机の下にもぐる「1次避難」、外の運動場に集まる「2次避難」を行いました。(今回は実施しませんでしたが、津波等の恐れがある場合は、「3次避難」として、箕田小学校まで移動します。)

### 【避難の仕方(注意事項)】

「お・は・し・も」=「押さない」「走らない」「しゃべらない」「戻らない」



## ○鈴鹿市生徒会研修会に参加しました

12月24日(水)の午前中に平田野中学校にて開催された「鈴鹿市生徒会」に生徒会役員が学校代表として参加しました。

この研修会は、鈴鹿市+亀山市の13校の公立中学校の生徒会役員が集い、各学校で行っている生徒会活動の発表や活動に関しての「成果と課題」を話し合うものです。大木中学校生徒会役員のみなさんも、普段活動している内容や文化祭での取り組みなどをしっかりと発表できたと思います。

## ○3年学年末テスト

1月14日(火)～16日(金)は「3年生学年末テスト」を実施しています。

1月末までの成績を3月に実施される「県立高校入試」の調査書に反映させるために1年生・2年生よりも1月ほど早く実施しています。

毎年のことですが、このテストが終わると「私立高校受験」が始まり、2月3日・4日には「県立前期選抜検査」が始まります。

3年生の皆さん、各受験(検)校により、入試科目や形態が違うので、対策が大変かもしれません、「最後まであきらめず、己を信じて」、頑張ってほしいと思います。

大木中学校は、頑張っているみなさんの夢(目標)が実現されるよう応援しています。

